

MAGAZINE

Akan Helat Temu Reuni Akbar, ILUNI SMPN 1 Payakumbuh Bertemu Pj. Wako Rida Ananda

Linda Sari - PAYAKUMBUH.MAGZ.CO.ID

Feb 12, 2023 - 22:05



Helat Temu Reuni Akbar, ILUNI SMPN 1 Payakumbuh Bertemu Pj. Wako Rida Ananda

Payakumbuh --- Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda bersilaturahmi dan beraudiensi dengan ikatan alumni (ILUNI) SMPN 1 Payakumbuh di rumah dinas, Minggu (12/2) malam.

Acara yang berlangsung hangat itu dipandu oleh Herman R "Ujang Niar", yang

tak asing lagi di telinga para alumni SMPN 1 Payakumbuh.

Kedatangan Ketua ILUNI SMPN 1 Payakumbuh Adel Noviarman beserta pengurus itu adalah dalam rangka bersilaturahmi usai pelaksanaan musyawarah besar (mubes) ILUNI akhir tahun lalu. Mereka ada rencana melaksanakan temu reuni akbar yang direncanakan akan dihelat pada 25 April mendatang.

"Untuk tahap awal kami membentuk Panitia Putih Dongker SMPN 1 Payakumbuh Maimbau Pulang. Harapan kami temu reuni akbar alumni ini bisa menghasilkan berbagai ide, gagasan, dan solusi bagaimana agar dunia pendidikan di Kota Payakumbuh semakin lebih baik lagi kedepannya," ujarnya.

Dari sisi Kepala Sekolah Defi Marlitra yang diwakili oleh Wakil Kepala Sekolah menyampaikan dukungan alumni kepada sekolah cukup tinggi, sehingga sampai saat ini SMPN 1 Payakumbuh terus bisa mendulang prestasi hingga ke tingkat nasional.

"Sekolah juga telah melaksanakan wisuda tahfiz, lomba bidang studi, lomba olahraga, dan lomba seni budaya. ini semua tentu berkat dukungan Pemko Payakumbuh dan alumni," ujarnya.

Ketua Panitia Putih Dongker SMPN 1 Payakumbuh Maimbau Pulang yang diwakili oleh Nofyan Yunaz menyampaikan acara temu reuni akbar adalah kegiatan jangka pendek ILUNI, mengundang tamatan 1968 sampai 2012, diperkirakan dihadiri 1500 orang, baik dari alumni di rantau maupun yang ada di kampung.

"Dalam acara ini nanti ada bakti sosial, dan juga ada pelantikan pengurus ILUNI yang baru saja terpilih pada Oktober 2022 lalu," jelasnya.

Sementara itu, Penjabat Wali Kota Rida Ananda menyampaikan dirinya menyambut baik rencana ILUNI SMPN 1 Payakumbuh dengan kegiatan temu reuni akbar pada H+3 Idul Fitri nanti, Pemko akan mendukung penuh kegiatan sepanjang memiliki tujuan untuk memajukan dunia pendidikan.

"Kita melihat kegiatan ILUNI tak hanya memikirkan pengembangan sarana dan prasarana sekolah saja, tapi juga ada kegiatan bakti sosial. Dari rencana kegiatan yang sudah dipaparkan, Insyaallah kita akan ikut langsung dalam acara tersebut," ujarnya.

Terkait program bakti sosial ILUNI nanti, Rida mengusulkan agar dapat disinkronkan dengan 3 program utamanya sebagai kepala daerah untuk dapat dituntaskan, yakni pengendalian inflasi, terutama cabe, bawang, dan beras, serta pengentasan kemiskinan eskترم dan stunting.

"Mungkin saja masih ada keluarga alumni yang masih belajar di SMPN 1 Payakumbuh, lalu mereka mengalami kendala stunting dan ekonomi ekstrem, mereka bisa diintervensi oleh kegiatan bakti sosial ILUNI SMPN 1 Payakumbuh," ujarnya.

Yang penting, kata Rida, sebagai kepala daerah pihaknya terbuka untuk menampung aspirasi dari insan pendidikan, apalagi ada program Rida Menyapa yang merupakan program Rida yang dilaksanakan dua kali sebulan, setiap hari

jumat pukul 2 melalui aplikasi zoom, disini secara langsung Rida merespon masukan dan keluhan dari masyarakat.

Dalam giat itu juga diserahkan SK ILUNI untuk didaftarkan ke kesbangpol, karena telah mengantongi akta notaris, sehingga organisasi ini memiliki kekuatan hukum.